



# COMMUNIQUE DE PRESSE

Le 22 janvier 2019

## 28 800 commandes de pièces de réemploi sur FRPA en 2018

### **FRPA, solution pour la recherche de pièces de réemploi à destination des professionnels, enregistre une progression remarquable en 2018 et confirme ses ambitions pour 2019.**

Après 4 ans d'existence et une progression constante, la plateforme internet de mise en relation entre les professionnels de l'automobile pour la recherche et la vente de pièces de réemploi confirme son essor en 2018.

L'an passé, près de 1 200 réparateurs ont créé un compte sur la plateforme, hissant le nombre de réparateurs adhérents à 4 329 au 1 janvier 2019, soit une augmentation de 38 % en un an et qui ont passé 74 401 demandes de pièces. Les commandes de pièces ont également nettement augmenté par rapport à 2017 (+35 %), atteignant les 28 756 transactions pour un panier moyen de 165 € et un chiffre d'affaires de 4,7 M€ en 2018.

Ces chiffres records, FRPA les doit à l'accélération de son développement national, mais en premier lieu, à l'engagement et la fidélité de ses adhérents, comme l'explique Arthur CORBEL, Responsable Développement FRPA : « Qu'ils soient réparateurs, experts automobile ou déconstructeurs, nos utilisateurs sont nos premiers partenaires. Un réparateur adhérent sur trois utilise FRPA sur les recommandations d'un confrère, ce qui témoigne de la satisfaction et du soutien de nos utilisateurs. Les déconstructeurs peuvent proposer des pièces issues de leurs stocks non informatisés et donc habituellement introuvables en ligne. Cette spécificité permet à FRPA d'afficher 78 % des demandes avec au moins une réponse. »

Fort de cette croissance, qui démontre la pertinence de son système, la plateforme continue son développement. Dès février 2019, les réparateurs du sud de la France se verront proposer FRPA, avec leur solution dédiée. Les objectifs affichés à l'échelle nationale sont simples mais ambitieux : doubler le nombre de réparateurs (10 000), de demandes (150 000) et de déconstructeurs (100) sur la plateforme d'ici la fin de l'année. Pour accompagner ce développement, de nouveaux moyens humains et financiers vont être mis en place.

#### **A propos de FRPA :**

Lancée en 2014 par un groupe de déconstruction breton, FRPA est une plateforme internet de mise en relation entre les professionnels de l'automobile pour la recherche et la vente de pièces de réemploi.

FRPA compte, au 22 janvier, 4 400 réparateurs adhérents (indépendants ou membres d'un réseau), qui passent 400 demandes de pièces chaque jour, 220 comptes experts automobile (BCA et indépendants) et fédère 45 déconstructeurs (indépendants ou membres d'un réseau).

Plus d'informations sur [www.frpa.fr](http://www.frpa.fr)